

Das Institut für Pathophysiologie und das Institut für Physiologie der Universitätsmedizin der Johannes Gutenberg-Universität trauern um

Herrn Universitätsprofessor Dr. Wolfgang Müller-Klieser

Er ist am 13. Dezember 2022 plötzlich und unerwartet im Alter von 72 Jahren verstorben.

Wolfgang Müller-Klieser war Professor für Pathophysiologie und Zellbiologie am Institut für Pathophysiologie. Auch nach seiner Pensionierung 2015 unterstützte er uns tatkräftig in der Lehre der Medizinstudierenden.

Sein Forschungsinteresse galt dem Einfluss des krankhaft veränderten Stoffwechsels bösartiger Tumoren auf die Entwicklung und Therapie von Krebserkrankungen. Er hat dort richtungsweisende und das Fachgebiet prägende Forschungsleistungen erbracht.

Mit ihm haben wir einen sehr geschätzten Kollegen und einen in Lehre und Forschung hoch engagierten und erfolgreichen Hochschullehrer verloren.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Unsere tiefempfundene Anteilnahme gilt der Familie.

Prof. Dr. Jakob von Engelhardt, Prof. Dr. Heiko Luhmann, PD Dr. Stefan Walenta,
Prof. Dr. Maik Stüttgen, Prof. Dr. Albrecht Stroh, Prof. Dr. Simon Rumpel,
PD Dr. Werner Kilb, PD Dr. Sergei Kirischuk und Prof. Dr. Thomas Mittmann
sowie alle weiteren Kollegen und Kolleginnen
am Institut für Pathophysiologie und Institut für Physiologie.